



## Hitzewelle August 2020

### **Aufruf zum sorgsamem und verantwortungsvollen Umgang mit dem Trinkwasser**

Sehr geehrte Kundinnen und Kunden,

auf Grund der aktuellen Hitzewelle und der anhaltenden Trockenheit verzeichnet der Zweckverband seit Ende letzter Woche Tagesspitzenverbräuche, die bisher noch nie erreicht wurden. Die technischen Anlagen des Zweckverbandes müssen mittlerweile dauerhaft über mehrere Tage unter maximaler Belastung betrieben werden.

**Der Zweckverband möchte Sie daher eindringlich darum bitten, mit dem bereitgestellten Trinkwasser sorgsam und verantwortungsvoll umzugehen!**

Auf die Bewässerung von Gärten oder Befüllungen von privaten Schwimmbecken sollte möglichst verzichtet werden. Angesichts der nach dem dritten Trockenjahr infolge immer mehr unter Belastung stehenden Grundwasserressourcen, sind wir alle dazu aufgerufen mit unserer wichtigsten Lebensgrundlage, dem Trinkwasser, so sorgfältig wie möglich umzugehen. Private Interessen zur Gestaltung und Steigerung der persönlichen Lebensqualität sollten hier im Interesse der Allgemeinheit zurückstehen.

Dies ist noch keine Anordnung zum Wasser sparen. Sollten sich die Rahmenbedingungen zur Sicherstellung der Trinkwasserversorgung jedoch weiter verschärfen, ist auch dies nicht ausgeschlossen.

Wir bedanken uns für Ihr Verständnis

Ihr Zweckverband Wasserversorgung Trollmühle

Verbandsvorsteher und Werkleitung